

Gitarrenklänge bei Illusionisten



Flamenco und klassische Gitarrenmusik standen beim Club der Illusionisten auf dem Programm. Hierzu hatten sich zwei junge Gitarrenspieler aus Nürnberg, Hans-Joachim Hoffmann und Martin Simon, eingefunden. Der 22jährige Hans-Joachim Hoffmann bot sei-

nen Zuhörern mehrere bekannte Flamencos, unter anderem auch „Recuerdos de la Alhambra“. Sein 18-jähriger Kollege Martin Simon hat sich der klassischen Gitarre verschrieben. Trotz dieser beiden Extreme fanden die Darbietungen bei den wenigen Zu-

hörern großen Beifall. Die geringe Zahl ist nach Ansicht der Verantwortlichen darauf zurückzuführen, daß viele jugendliche Fürther noch nicht wissen, daß auch Nichtmitgliedern die Clubräume der Illusionisten in der Erlanger Straße 33 offenstehen.